



L'Hebdomadaire

« Développement de l'Energie Vitale »

Vol. 74

Site Internet : WWW.VOVINET.ORG
Email : guang-thang.trinh@wanadoo.fr

No. 738

Semaine du 30 Août 2009

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de L'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

La Conscience Véritable

Quand nos Consciences-véritables se réunissent, nous jouissons d'une belle opportunité karmique de l'Amour,

Quand nous nous développons, notre réunion est réussie.

Quand nous avançons sans cesse, notre Conscience parvient à l'Eveil ;

Quand nous nous exerçons au perfectionnement spirituel avec sincérité, nous progressons dans chaque étape.

Vī-Kiēn.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Les Causeries de Bébé TÁM du 13/11/1999 au 19/11/1999

© Copyright by Lương Sĩ Hăng.

Chers amis,

La Rubrique Bébé TÁM est écrite avec la Conscience du Vide en relation avec la Lumière de Bonté de la Grande-Compassion. Elle est également un remède pour guérir les maladies de la conscience et pour dissiper les énergies-refoulées du cœur, du foie et des reins. Vous ne devez pas en enlever la moindre partie, quelle qu'elle soit ; les personnes possédant une conscience de spiritualité comprendront la profondeur de la Rubrique de Bébé TÁM.

J'espère, chers amis, que vous pratiquerez sérieusement et que vous comprendrez le sens du développement de la Spiritualité.

Respectueusement,
Bébé TÁM.

L'Hebdomadaire « Développement de l'Energie Vitale » N° 738 - Version Provisoire

***Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique
"Les Causeries de Bébé TÁM" :***

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique « Les Causeries de Bébé TÁM » dans les réunions aux Centres de Contemplation-Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités !”. Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 28 Août 2009
C. d. T. : T.Q.T.

13-11-1999 **Question :** Est-il conseillé de rompre l'Amour profond de l'esprit de la Voie ?

14-11-1999 **Question :** Est-il utile d'attendre pour contre-attaquer ?

15-11-1999 **Question :** Pourquoi le pratiquant spirituel est-il souvent trahi ?

16-11-1999 **Question :** Pourquoi l'amour et la vertu morale veulent-ils toujours jeter un pont bienfaisant ?

17-11-1999 **Question :** Le Souffle-Vital du Ciel et de la Terre est-il utile ?

18-11-1999 **Question :** Quel sera notre avenir si nous menons la vie de perfectionnement spirituel et que nous possédons encore des énergies-refoulées ?

19-11-1999 **Question :** Qu'est-ce que la foi et la politique ?



13-11-1999 - Montréal (Canada) - 07h45

Question : Est-il conseillé de rompre l'Amour profond de l'esprit de la Voie ?

Réponse : Il n'est pas conseillé de rompre l'Amour profond de l'esprit de la Voie ; nous manquerions d'esprit et restaurerions de nouveau les ressentiments auxquels il est difficile d'échapper.

Stance

Quand notre esprit et notre cœur réalisent la pensée d'une pratique véritable,
Nous dissipons nos chagrins, par nous-mêmes, nous avançons rapidement.
Quand nous développons notre Conscience-véritable, nous pénétrons notre volonté ;
En développant notre Conscience-véritable, nous-mêmes sommes purs.

14-11-1999 - Toronto (Canada) - 08h05

Question : Est-il utile d'attendre pour contre-attaquer ?

Réponse : L'intention de contre-attaquer ne fait que nuire à notre esprit et à notre corps à la fois. Le pratiquant spirituel ne réserve à quiconque une contre-attaque.

Stance

Quand nous cherchons une contre-attaque, nous sommes très malheureux dans notre cœur ;
Quand notre esprit est toujours en quête des pensées bouleversantes,
Des calomnies qui ne réussissent pas, nous causons nos malheurs et nos désastres.
Dans l'équanimité, nous nous éveillons, nous nous analysons.

15-11-1999 - Montréal (Canada) - 06h15

Question : Pourquoi le pratiquant spirituel est-il souvent trahi ?

Réponse : Le cœur de l'être qui pratique le perfectionnement spirituel en dilettant est souvent traître car lorsqu'il obtient un peu de sérénité, il croit à tort qu'il a dépassé celui qui lui a transmis la Méthode Spirituelle.

Stance

Quand nous nous replions vers notre vraie valeur intrinsèque, nous croyons que nous sommes les meilleurs ;
Nous nous créons du malheur en accueillant l'Impur, nous engendrons des ressentiments.
Quand nous modifions la méthode spirituelle et que nous n'obtenons pas de succès, notre esprit crée de l'agitation,
Nous nous adonnons à des rêvasseries malhonnêtes tout en retournant au point de départ.

16-11-1999 - Montréal (Canada) - 07h25

Question : Pourquoi l'amour et la vertu morale veulent-ils toujours jeter un pont bienfaisant ?

Réponse : L'amour et la vertu morale reposent sur le principe fondamental de Dieu et de Bouddha.

Stance

L'amour dans le rassemblement est plus vivant et dynamique ;
Il éclaire notre conscience-véritable et nous ne sommes pas en proie aux ressentiments.
Nous nous réunissons pour nous réjouir ensemble dans un esprit éclairé ;
En pratiquant ensemble en vue d'évoluer, nous n'éprouvons ni passions ni ressentiments.

17-11-1999 - Montréal (Canada) - 6h50

Question : Le Souffle-Vital du Ciel et de la Terre est-il utile ?

Réponse : Le Souffle-Vital du Ciel et de la Terre crée la loi des transformations karmiques continues par des morts et des vies successives.

Stance

A tour de rôle nous nous démenons pour nous engager dans la pratique ;

Les situations mondaines bouleversantes ne sont que rivalités.

Les amours des humains sont vivants et dynamiques durant un laps de temps ;

Que nous soyons médiocres ou talentueux, nous devons pratiquer par nous-mêmes.

18-11-1999 - Montréal (Canada) - 3h05

Question : Quel sera notre avenir si nous menons la vie de perfectionnement spirituel et que nous possédons encore des énergies-refoulées ?

Réponse : Si nous menons la vie de perfectionnement spirituel et que nous possédons encore des énergies-refoulées, nous contracterons des maladies hépatiques sans possibilité d'y échapper.

Stance

Quand nous connaissons clairement notre cœur et que nous voyons nettement notre caractère,
nous parvenons à l'Amour profond ;

En dissipant nos chagrins, par nous-mêmes, nous le prouvons.

Si, par amour-propre, nous ne pratiquons pas, notre cœur sera agité

En nous exerçant au perfectionnement spirituel avec sincérité, nous sommes clairvoyants par nous-mêmes.

19-11-1999 - Montréal (Canada) - 05h10

Question : Qu'est-ce que la foi et la politique ?

Réponse : Il s'agit de la foi en notre propre capacité de pouvoir nous engager à réussir par nous-mêmes. Quant à la politique, il s'agit de réunir les avis de nombreuses personnes en vue de réaliser la marche à suivre pour avancer ensemble.

Stance

Le Principe-Originel dépend de notre conscience qui le met en pratique ;

Quand nous pratiquons véritablement en vue de réussir la Méthode Spirituelle, nous nous orientons vers le Pur.

Quand nous connaissons notre cœur et quand nous voyons nettement notre caractère, nous nous éveillons
selon les circonstances karmiques ;

Les vicissitudes de la vie nous font perdre notre sincérité.